

# YO SOY



Lee cuidadosamente Juan 11:1-27.

**Sugerencia:** Te recomendamos leerlo de manera conjunta con tu grupo. Cada uno leerá un versículo del texto hasta completarlo.



## La resurrección y la vida

- ¿Por qué Jesús, al enterarse de la enfermedad de su amigo Lázaro, decide permanecer dos días más en el lugar dónde se encontraba y no ir a Betania?

- ¿Con qué palabras y acciones recibe María y Marta respectivamente a Jesús al llegar a su casa?

Durante la última sesión aprendimos que Jesús, como buen pastor que es, está dispuesto a dirigirnos y protegernos al punto de dar su vida por nosotros (¡y eso fue lo que hizo!). Hoy aprenderemos lo que Jesús quiso revelarnos cuándo dijo **“Yo soy la resurrección y la vida”**. Lázaro había muerto ya hace cuatro días. Al llegar Jesús le reciben sus dos hermanas por separado: María y Marta. Fue esta última la que le reprocha a Jesús que si tan sólo hubiese llegado antes su hermano no habría muerto. Fue en ese momento que Jesús le afirma **“Tu hermano resucitará”**. Marta le hizo saber que ella sí cree que resucitará y fue en ese momento que Jesús se identifica como la resurrección y la vida, ¿por qué? Porque Marta, como muchos otros judíos, comparte la esperanza de la resurrección al final de los tiempos. Sin embargo la respuesta de Jesús la invita a revisar la creencia con la cual creció. **Con esto Jesús afirmó que solo Él puede garantizar la resurrección futura porque Él luego de morir resucitaría** (Jn. 5:28-29; 6:40,54). ¿Y qué hay del presente? **Sólo Él puede dar la vida que trasciende la muerte a quienes creen en su persona y obra** (Jn. 5:21, 24; 6:47-51). ¿Qué tiene que ver todo esto contigo?

Muchos, al igual que Marta, pueden responder correctamente desde sus convicciones teológicas o doctrinales. En palabras sencillas, en teoría, puedes saber mucho de las Escrituras y aún de las profecías bíblicas en relación a lo que sucederá en el futuro pero nada de eso es suficiente sino tienes una relación personal con Jesús. Porque solo en Jesús podemos encontrar vida plena ahora en el presente a la vez de tener la certeza de que si morimos, un día con su regreso, resucitaremos de entre los muertos para vivir eternamente con Él. Marta respondió correctamente desde lo que aprendió seguramente desde pequeña según la religión judía pero en lo concreto, para ella, Jesús había llegado tarde. La verdadera fe nunca verá llegar tarde a Jesús, sabe esperar y confiar en lo que puede Él hacer aún cuando todo esté muerto. **¡No te conformes con una fe cultural que saca cuentas! Sigue creyendo que lo imposible es posible porque tu fe está fundada en Aquel que venció la muerte resucitando con poder.**

